

Aseguran que juicio político contra Esquivel esperará turno

La ministra Yasmín Esquivel hoy está bajo la lupa de la Cámara de Diputados. Ya suma dos demandas de juicio político en su contra por el plagio de su tesis de licenciatura de la FES Aragón. El senador Germán Martínez presentó este miércoles la demanda en San Lázaro. La primera, la solicitó el abogado Abraham Moisés Cano Díaz. Sin embargo, en Morena adelantaron que esas demandas deberán esperar turno. "Por regla procesal, se tienen que desahogar las demandas que han sido interpuestas en el orden cronológico", sostuvo el diputado Hamlet García Almaguer.

https://onedrive.live.com/?authkey=%21ABz4upseZxk0EPw&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212446&parId=75F18D3264FEE48F%212410&o=OneUp